

- ◆企画名 新入生を迎えよう！（新入生誘導活動）
日 程 2017年4月1日（土）
場 所 関西大学千里山キャンパス
参加者数 13名（ピア・サポータ12名、研修生1名）
目 的

- ・新しく関西大学の仲間（peer）となった新入生に対し、誘導活動を行うことで、新入生へのピア・サポートの普及を行う。
- ・ピア・コミュニティを知ってもらうきっかけとし、今後の広報活動につなげる。
- ・ピア・サポータ間の交流を促進し、今後の円滑な活動につなげる。

内 容

- ・入学式開始の約1時間前より、正門を中心とした学内での新入生・保護者の方の会場への誘導、写真撮影の補助を行う。
- ・入学式終了時刻に合わせて、会場（中央体育館）周辺で待機し、新入生・保護者の方からの質問や問い合わせに応じる。

効 果

- ・新たに関大生の仲間（peer）となった新入生に対して、新入生を歓迎し、新入生や保護者の方のサポートを行うことができたので良かった。
- ・他コミュニティからも参加があり、運営本部の活動理念の一つであるコミュニティ間の交流もできた。

改 善 点

- ・石碑から正門にかけての通路を確保するために作った写真撮影用の列（コーン・バー）の外側に新入生・保護者の方が並んでいるのが見受けられたので、内側に並んでいただくように事前にアナウンスするべきだと感じた。
- ・新アクセスから経由して第2学舎1号館方面から人がなだれ込んできたため、メインストリートの左側（第2学舎、第4学舎側）が詰まってしまった。
- ・入学式後のガイダンスを新入生と受けられない父母の方々は凜風館などのスペースで待機していただくようになっていたが、その凜風館の2階も利用できることを父母の方々が知らず、1階に人が集中し、座れない人が出てしまった。
- ・全体を通して、案内の開始時間には余裕を持ち、もう少し長い時間、案内をしても良かった。

感 想

- ・ピア・サポータ全員がトランシーバーを用いて随時情報を共有でき、円滑に作業できたので、有意義な活動になったと思う。
- ・今年度は昨年度から変更点がたくさんあったが、その変更にも臨機応変に対応できた。事前説明会を行ったため、予め当日の各自の役割や全体の流れを把握することで当日の活動がスムーズに行えた。
- ・今年度は新アクセスも活用したので昨年度より正門前の混雑が解消されたように感じた。
- ・今年度は入学式が体育館建替工事の影響で3部構成に変更されたことや、新アクセスができたことによって、新たな改善点などが見えてきたので、来年度も今年度の反省点や改善点を生かして、より充実した誘導を行い、新入生を迎えたいと思う。